
  

Aktuelles

  
  
30

Sep

Interview KZVB

  

Vor kurzem wurde ich von Herrn Dr. Gleau, Vorstandsreferent Öffentlichkeitsarbeit bei der
Kassenzahnärztlichen Vereinigung Bayern, zum Thema Zahnarzt und Internet interviewt. Erschienen in
KZVB TRANSPARENT lesen Sie das Interview hier:
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